



martes 15 de marzo de 2016

EL DELEGADO DE URBANISMO VISITA LAS OBRAS DE LA CALLE ALCORES



[El Delegado de Urbanismo, Vías y Obras, José Antonio Falcón](#), ha visitado las obras que el Ayuntamiento está acometiendo en la calle Alcores y calle Segundo Jiménez, una actuación enmarcada en las obras del antiguo PER y con un presupuesto total de algo más de 200.000 euros.

Falcón ha explicado que “estamos visitando todas las obras que acomete el Ayuntamiento para ver el ritmo de la actuación y como van marchando, en este caso se trata de una actuación que da trabajo

a personas que vienen a través del fomento agrario y que en total son 80 peones y 20 oficiales que se distribuyen durante los cinco meses que en principio dura la obra, aunque podría ser algo menos tal y como me adelantan los técnicos”.

El Delegado ha señalado que “entendemos que al haber obras en dos calles paralelas y muy cercanas los vecinos están teniendo dificultades por lo que desde la Delegación les pedimos la comprensión necesaria porque entendemos que el objetivo final va a merecer la pena ya que estas calles tendrán un nuevo acerado, una nueva calzada, nuevas instalaciones y tendrán las condiciones que nuestro pueblo se merece”.

Ha querido también explicar Falcón que al tratarse de obras que vienen del PER el personal que está trabajando no está acostumbrado a realizar trabajos o funciones de este tipo ya que son personas que provienen de realizar tareas agrícolas y por tanto “reiterar desde aquí esa comprensión para que los vecinos entiendan cuales son las circunstancias de las obras”.

Una vez más el Delegado ha insistido en que desde la Delegación “seguimos teniendo muy claro que deben participar todas las empresas del municipio en las distintas obras del Ayuntamiento en este caso también son empresas visueñas que han presupuestado y que los técnicos han considerado que deben estar presentes en esta actuación. Concretamente Polveros Tallo, Fontanería Algaba, Alcotec, Cash Cerámica y Dirual, son las principales proveedoras de esta actuación. Así con esta idea de que puedan participar todas las empresas estamos propiciando que nuestro pueblo crezca y tengamos un pueblo mejor y más acorde con las necesidades que tienen los ciudadanos”.



Por último el Delegado ha insistido en “pedir desde aquí la comprensión de todos por las molestias que puedan causar las obras porque es importante que entendamos que esto es una mejora para el pueblo y me ofrezco a que cualquier duda o aclaración sobre la obra pueden acercarse al Ayuntamiento que estaré encantado de poder explicarles cualquier cuestión”.



